

BOLETÍN No. 292 ->>

La experiencia que adquirirán durante su periodo en Francia, enriquecerá su formación profesional en todos los sentidos: MAC.

Se ha logrado una mayor apertura en el programa MEXFITEC para que más estudiantes de ingenierías puedan participar en esta beca: GRC.

Cinco estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes cursarán estudios de licenciatura durante un año en la Université de Technologie de Compiègne (UTC), Francia, esto gracias a la beca que recibieron a través del programa México-Francia-Ingenieros-Tecnología (MEXFITEC). Se trata de María José Bustos Vázquez, Aldo Daniel Borges Esqueda, alumnos de la Ingeniería en Electrónica; Antonio de Jesús Velázquez Galindo, Manuel Alejandro Sandoval Chávez, estudiantes de la Ingeniería en Bioquímica; así como Carlos Miguel Castillo, alumno de Ingeniería Civil.

Al conocer este logro, el rector Mario Andrade Cervantes extendió una felicitación a los alumnos por haber obtenido esta beca, pues es un programa que requiere una alta exigencia académica, competitividad y compromiso, por lo cual, los instó a llevar en alto el nombre de la Institución y de Aguascalientes en Francia.

Asimismo, les aseguró que el formar parte de la comunidad estudiantil de la Université de Technologie de Compiègne debe representar un orgullo para ellos y sus familias, tanto a nivel personal como estudiantil, pues la experiencia que podrán adquirir durante este periodo en Francia enriquecerá su formación profesional en todos los sentidos.

De igual forma, Andrade Cervantes apuntó que la UAA, a través de la Dirección General de Investigación y Posgrado, y el Departamento de Intercambio Académico, brindará el apoyo y el soporte para que su estancia en la UTC se lleve de la mejor forma y sin contratiempo alguno.

Por su parte, Guadalupe Ruiz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado, señaló que a lo largo del tiempo, se ha logrado una mayor apertura en el programa MEXFITEC para que más estudiantes de ingenierías puedan participar en esta beca.

Además, expresó que los alumnos no sólo tendrán que asumir el reto de enfrentarse a un sistema educativo distinto al de la UAA, sino también a culturas, costumbres y nuevos contextos, que permitirán ampliar su panorama y obtener un crecimiento en lo estudiantil y personal.

En su momento, Patricia Langford de la Rosa, jefa del departamento de Intercambio Académico, sostuvo que esta movilidad estudiantil representa una valiosa oportunidad para que los alumnos pongan en alto el nombre de México, Aguascalientes y la UAA.

Finalmente, el grupo estudiantes expresaron su agradecimiento a las autoridades universitarias por el apoyo y respaldo para que puedan realizar su movilidad estudiantil en la Université de Technologie de Compiègne, y bajo este tema, aseguraron que aprovecharán esta oportunidad para adquirir conocimientos, experiencia y cultura, pero más que nada, para poner en alto el nombre de la Autónoma de Aguascalientes.

